

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

von der neuen, ungewohnten Realität in der wir uns befinden und an die wir uns alle anpassen mussten, ist auch der Schultransport keine Ausnahme. Wir freuen uns darauf unsere Schüler wiederzusehen, jedoch möchten wir, wie immer, die maximale Sicherheit gewährleisten.

Wir möchten Sie im Folgenden über die Maßnahmen informieren, die in Zusammenarbeit mit dem Schulbusunternehmen Barraqueiro ergriffen wurden:

1. Alle Fahrzeuge sind am Eingang mit Desinfektionsgel ausgestattet. Die Schüler müssen ihre Hände am Ein- und Ausgang desinfizieren.
2. Alle Fahrer tragen Masken und Visiere.
3. Die Aufsichtsperson sowie alle Schüler sind verpflichtet eine Maske zu tragen.
4. Täglich wird eine allgemeine Reinigung aller Busse durchgeführt. Als Zusatzmaßnahme wird hinzugefügt, dass die Fahrzeuge täglich desinfiziert und wöchentlich auch vernebelt werden (Sie können auf die technischen Datenblätter der Produkte, die für die Reinigung und Desinfektion der Fahrzeuge verwendet werden, [hier](#) und [hier](#) zugreifen. Außerdem stellen wir Ihnen ein [Video](#) zur Verfügung in dem Sie die Kaltverneblung der Busse anschauen können.)
5. Auf den Rückwegen werden die Busse 30 Minuten vorher an der DSL sein, um die Busse zu reinigen.
6. Gemäß dem derzeit geltenden Gesetzesdekret 20/2020 Art. 3 beträgt die maximale Belegung von Bussen 2/3 der Kapazität. Lediglich Geschwister werden gemeinsam auf einer Bank sitzen.
7. Barraqueiro garantiert, dass die Rotation der Fahrer bei der Durchführung von Schultransporten so weit wie möglich eingeschränkt wird.

Alle Sicherheits- und Präventionsmaßnahmen entsprechen den DGS-Regeln und -Richtlinien.

Alle diese Bedingungen können im Zuge der im September geltenden Rechtsvorschriften geändert werden.

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen unter transportes@dsslissabon.com gerne zur Verfügung.

